

Nota de prensa

Armida de López Contreras:

“La Plataforma ha tenido un diálogo positivo con el presidente”



Tegucigalpa, 1 de febrero. Como positivo calificó hoy el diálogo sostenido con el presidente Juan Orlando Hernández la representante de la Plataforma Ciudadana por Honduras (PCH), Armida de López Contreras.

Coincidió con sus demás compañeros participantes en la reunión en que el mandatario está anuente a participar en el diálogo nacional y conversar con los diferentes actores (excandidatos presidenciales) para superar la crisis política.

Destacó que la misión de las Naciones Unidas que vendrá la próxima semana es de carácter exploratoria y posteriormente vendrá otra delegación para definir el trabajo que se iniciará con los diferentes actores.

Otros temas de importancia

Armida de López Contreras detalló que en la reunión con el presidente Hernández los miembros de la Plataforma enfatizaron que es muy importante el tema político y electoral que tendrá que tratarse, “pero que a nosotros como Plataforma nos interesan otros temas que son fundamentales para la ciudadanía”.

Mencionó, además del tema político, lo relacionado a la educación, a la que se tuvo una respuesta con el Plan Estratégico del Sector Educación que presentó el presidente Hernández.

“Realmente es un plan muy ambicioso, que se ve excelente y en el cual la sociedad civil también tiene que participar”, indicó.

También –dijo- “hicimos énfasis en el tema de generación de empleo, inversión, salud, porque no podemos permitir que más niños se nos estén muriendo por no estar adecuadamente nutridos”.

“El presidente Hernández está anuente a que todos estos temas y otros temas también muy importantes se puedan discutir con todas las fuerzas políticas y sociales que quieran participar”, señaló.

Además –agregó- “le pedimos que estos diálogos se lleven a las regiones y departamentos, según sea el caso”.